



Erica, Sophie und Damion übergeben die Spende an Kerstin Stadler (Bärenherz)

08.04.2025 11:58 CEST

Integrierte Gesamtschule Gera sammelt Spenden für das Bärenherz

Zum Tag der offenen Tür am 1. März sammelten Schüler und Schülerinnen der Integrierten Gesamtschule Gera Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz. Mit Hilfe von Flyern und Infomaterial informierten sie Interessierte über die Arbeit vom Kinderhospiz und warben um Spenden. So konnten 165 Euro gesammelt werden.

Erica, Damion und Sophie von der Integrierten Gesamtschule Gera kamen am 29. März persönlich zu unserem Bärenherz-Flohmarkt, um die Spenden zu übergeben.

Wir bedanken uns von Herzen für den tollen Einsatz und das Engagement aller Schülerinnen und Schüler der Schule!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325